

## EN ATLAUTLA

# Blindarán la elección

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

### Quieren evitar nuevos actos de violencia durante comicios

**A**nte la violencia política en razón de género que se registró en la pasada elección ordinaria del 6 de junio en Atlautla, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), en coordinación con el INE y las autoridades de Seguridad, se encuentran llevando a cabo acciones para garantizar que la jornada del próximo 15 de mayo transcurra con toda tranquilidad en dicho municipio.

Víctor Hugo Cántora Vilchis, di-

rector de Organización del órgano electoral local, informó que desde el arranque formal de estos comicios solicitaron el apoyo de las autoridades de seguridad correspondientes.

Recordó que ya fueron integrados los dos órganos municipales que tendrán a su cargo el desarrollo de las actividades a nivel municipal: Ejecutivo y de organización, así como a los consejeros –integrados por cinco mujeres y un hombre–.

“El hecho de que vayan a participar un número importante de mujeres también será positivo porque quiere decir que se cuidará con toda oportunidad el proceso electoral, ya que la jornada ordinaria fue anulada por violencia de género que encontró el órgano electoral local”, manifestó.

**Las autoridades electorales ya realizaron los recorridos correspondientes para la ubicación de casillas.**

Cabe mencionar que fue el pasado 10 de febrero del presente año, cuando los legisladores locales acataron la sentencia dictada en sesión efectuada el pasado 29 de diciembre y que concluyó el 30 de diciembre del 2021, en donde el órgano jurisdiccional electoral federal determinó anular la elección debido a que se comprobó la violencia política de género en contra de la candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI).